

平成 30 年度



実施 平成 30 年
9月3日 体育館於

下関市立 長府中学校

入場。

9時。

新学期の始まり。



生徒は、いつものように整列。

学級ごとに体育館に座ります。



3年生の中心となる学級が、

手を上げて位置を確認。



理路整然とした状態。



教頭先生の言葉で、

始業式が始まりました。



『今年の夏休み、

はじめは台風の接近、

それから30度を超える猛暑が例年より多く観測されました。

みなさんは、部活動、行事、体育祭の練習など、

充実した夏休みを

過ごしたことでしょ



『無事に始業式を迎えることができ、

これから体育祭です。体調管理に気を付けてください。

体調を整えるポイントは、

バランスのとれた食事と睡眠です。

自分でコントロールできることが大切です』



『3年生をはじめとして、
多くの生徒が集中して授業を受ける事が
できています』

『2学期は、自分自身はもちろん、学級全体が集中できるよう、
みなさん、一人一人が心がけてください』



と、校長先生のお話がありました。

続いて校歌斉唱。

応援団の声も頼もしく響いていました。



再び、教頭先生の言葉で会は終わりました。

静寂の中の熱量をひしひしと感じながら。



『どんな夏休みだったのでしょうか。

3年生にとっては義務教育最後の夏休み。

これから2学期。

学校行事を通じて、

様々な体験・経験をします。

達成感だったり、団結だったり。
皆さんは、甲子園を見ましたか？
下関からベスト8になった高校。
やればできる。努力し続けると、
結果は必ずついてくる。

その姿に感動しました』

と生徒指導の先生からお話がありました。



真剣に耳を傾ける生徒。



始業式を終え、各教室へ向かう生徒。

素晴らしい晴天の中、



新学期が始まっていきます。

学活を終えると生徒はグラウンドでの練習が待っています。



暑さなんかには負けるな生徒。

一週間を乗り越えろ！